

2021年度 「東風祭」実施レポート（高校生）

●文化祭 2021年 7月6日（火）実施

昨年はコロナ禍により実施できなかった文化祭でしたが、今年は規模を縮小し1日開催として実施しました。

高校1年生は、「教室企画」ということで、各教室内に壁をつくったり装飾したりして、展示やイベントを行いました。換気に注意し、密になるのを防ぎながら中学生から高校生までが楽しめる企画を考えました。

高校2年生は、「ステージ発表」を行いました。例年のように全校で鑑賞することはできませんでしたが、団ごとに鑑賞を行い、後輩にもステージで演じる楽しさを伝えることができました。

高校3年生は、「ミニシアター」という新企画に取り組みました。動画作成を行い、教室をシアターに見立てて少人数での上映を行いました。笑いあり、涙ありで、編集の上手さもさることながら、クラスでの楽しい取り組みの様子が伺える魅力的な企画でした。



▲高1 教室企画



▲高2 ステージ発表



▲高3 ミニシアター（準備期間）

文化部の発表も、今年は全校での鑑賞はできませんでしたが、吹奏楽部の迫力ある演奏や合唱部の美しいハーモニー、書道部のかっこいい中庭パフォーマンスや演劇部の感動のステージなど、観た人を魅了してくれました。写真部、書道部、華道部、文芸部、ESSは日頃の成果を盛り込んだ作品展示を行い、美術部は作品展示に加えてステンドアートを制作し、昇降口を飾りました。科学部、コンピューター部は体験型のイベントを、茶道部は自身で立てるお茶会体験を行いました。



▲合唱部の発表



▲美術部のステンドアート



▲書道部のパフォーマンス

中庭では、有志グループの発表が行われました。いつもと違う一面や、コツコツと重ねた練習の成果が見られ、文化祭を大いに盛り上げてくれました。

また、今年初めての企画としてキッチンカーによる軽食の販売も行われました。美味しいスナックやデザートを味わって楽しみました。



▲中庭ステージ（有志発表）



▲キッチンカーの様子



▲吹奏楽部の演奏

●体育祭 2021年 7月8日（木）・9日（金）実施

今年度の体育祭は8日（木）が雨のため体育館で学年ごとの競技のみの実施、9日（金）に中学、高校ともに「集団演技」をグラウンドで実施しました。「集団演技」は、学年を超えて団としての団結力が試される演技です。各団とも練習の成果を発揮することができていました。またどの団も、ダンスの内容だけでなく、グラウンドの使い方や隊形の変化、衣装などにも凝っていて、観る人を楽しませる内容になっていました。

フィナーレでは、全員で恋ダンスを踊り、体育祭の最後を全校で楽しみました。

天気も味方してくれたようで、片付けをして教室に戻ったら雨が！！梅雨の晴れ間を思いっきり楽しむことができ、無事東風祭を終えることができました。



▲集団演技のようす（青団）



▲集団演技のようす（オレンジ団）



▲学年競技（高1大縄）



▲高1クラス旗



▲高2クラス旗



▲高3クラス旗